

UN ROYAUME INEBRANLABLE

Sabbat après-midi 12 mars 2022

Dieu nous parle en ces derniers jours. Nous entendons sa voix dans la tempête, dans le roulement du tonnerre. On nous parle des secousses sismiques qu'il permet, des inondations, des éléments destructeurs qui balaient tout devant eux (*voir Matthieu 24.1-31 ; Luc 21.5-32*).

Que les chrétiens qui vivent à notre époque si difficile observent les commandements de Dieu, se gardent d'avoir tendance à perdre l'esprit de révérence et de crainte à l'égard de l'Éternel. Les saintes Écritures enseignent aux hommes de quelle manière on doit s'approcher du Créateur : avec humilité, avec une crainte mêlée de ferveur et par la foi dans le divin médiateur (*voir Hébreux 11.6*). Que l'homme se prosterne devant Dieu quand il l'implore ; qu'il ait l'attitude d'un sujet qui demande grâce, d'un suppliant aux pieds du trône de la miséricorde (*voir Philippiens 4.6,7*). Ainsi Il témoignera qu'Il soumet à son Créateur toute son âme, tout son corps et toute sa pensée (*Deutéronome 6.4,5 ; Apocalypse 14.6,7*).

God's Amazing Grace, p. 91 ; *Puissance de la grâce*, p. 92.

Un tremblement de terre avait marqué le moment où le Christ avait abandonné sa vie (*voir Matthieu 27.50-54*) ; un autre tremblement de terre signala son triomphe (*voir Matthieu 28.1-7*). Celui qui avait vaincu la mort et le sépulcre sortit du tombeau avec l'allure d'un conquérant, au milieu des convulsions du globe, du jaillissement des éclairs et du grondement du tonnerre. Quand il reviendra sur la terre, il ébranlera « non seulement la terre, mais aussi le ciel » (*Hébreux 12.26*).

« La terre chancelle comme un homme ivre ; elle vacille comme une cabane » (*Ésaïe 24.20*). « Les cieux seront roulés comme un livre » (*Ésaïe 34.4*). « Les éléments embrasés se dissoudront, et la terre, avec les œuvres qu'elle renferme, sera consumée » (*2 Pierre 3.10*). « Mais l'Éternel est un refuge pour son peuple, une forteresse pour les enfants d'Israël » (*Joël 3.16*).

The Desire of Ages, p. 780 ; *Jésus-Christ*, p. 784.

Ceux qui étudient la Bible, qui prennent conseil auprès de Dieu et se reposent sur Christ, seront capables d'agir avec sagesse à tout moment et en toutes circonstances. Les bons principes se manifesteront dans la vie réelle. Contentez-vous d'accueillir chaleureusement la vérité pour notre temps afin qu'elle forme la base de votre caractère et elle produira de la ténacité dans vos objectifs : les attraits du plaisir, les caprices de la mode, l'appel intérieur au laisser-aller et le mépris moqueur de ceux qui aiment le monde, n'auront pas d'influence sur vous. La conscience doit d'abord être illuminée, la volonté doit être assujettie. L'amour de la vérité (*voir 2 Thessaloniens 2.1-10*) et de la justice (*voir Matthieu 5.6*) doit régner dans l'âme, alors surgira un caractère que le ciel pourra approuver.

Testimonies for the Church, vol. 5, p. 43.

Dimanche 13 mars 2022 de Sion

“Vous vous êtes approchés de la montagne de Sion”

Jésus revient... dans la gloire du Père et avec tous les anges. Le ciel entier sera vide alors de tous les anges, tandis que les saints l'attendent, les regards dirigés vers la nuée, comme ces hommes de Galilée lorsqu'il monta vers son Père du mont des Oliviers. Seuls, à ce moment-là, ceux qui sont saints, ceux qui l'ont suivi fidèlement, pousseront des cris de joie en le voyant. « Voici, diront-ils, c'est notre Dieu, en qui nous avons confiance, et c'est lui qui nous sauve » (*Ésaïe 25.9*). Et ils seront changés « en un instant, en un clin d'œil, à la dernière trompette » (*voir 1 Corinthiens 15.51,52*) — cette trompette qui

réveillera les saints endormis et les fera sortir de la poussière, revêtus d'immortalité, et s'écriant : « Victoire ! Victoire sur la mort et sur le tombeau ! » (*Voir 1 Corinthiens 15.54-57.*) Les saints transformés seront alors enlevés ensemble avec les anges à la rencontre du Seigneur dans les airs, pour n'être plus jamais séparés de Celui qu'ils aiment (*voir 1 Thessaloniens 4.13-17*).

Avec une telle perspective devant nous, une espérance aussi glorieuse, une telle rédemption obtenue par Jésus en versant son sang, nous tairons-nous ? Ne louerons-nous pas à haute voix le Seigneur, comme les disciples lorsque Jésus faisait son entrée à Jérusalem ? (*Voir Matthieu 21.1-11*). La perspective qui est devant nous n'est-elle pas bien plus glorieuse que la leur ? Qui oserait nous empêcher de glorifier Dieu, même à haute voix, alors que nous avons une telle espérance, débordante d'immortalité et de gloire ? Nous avons eu un avant-goût du monde à venir, et nous en avons la nostalgie. Tout mon être soupire après le Dieu vivant (*voir Psaume 42.2,3 ; 84.3*), et je ne serai heureuse que lorsqu'il remplira mon cœur de toute sa plénitude.

Early Writings, p. 110 ; *Premiers Écrits*, 109, 110.

(Même) ici-bas le chrétien peut avoir la joie d'une douce communion avec le Christ, la consolation perpétuelle de sa présence. Chaque pas que nous faisons peut nous rapprocher de lui, nous donner une expérience plus profonde de son amour et nous amener plus près de l'heureux séjour de la paix. N'abandonnons donc pas notre assurance (*voir Hébreux 10.35,36*), mais qu'elle devienne plus inébranlable que jamais. « Jusqu'ici l'Éternel nous a secourus » (*1 Samuel 7.12*), et il nous secourra jusqu'à la fin. Portons nos regards sur les monuments de la bonté divine qui nous rappelleront tout ce que le Seigneur a fait pour nous consoler et nous sauver de la main du destructeur. Gardons le souvenir précis de toutes les compassions de Dieu à notre égard : des larmes qu'il a essuyées, des douleurs qu'il a adoucies, des angoisses qu'il a fait disparaître, des sujets de crainte qui, sur son ordre, se sont évanouis, des besoins auxquels il a pourvu et des bénédictions qu'il a répandues sur nos têtes. Nous nous préparerons ainsi à surmonter les

épreuves que nous aurons encore à affronter pendant le reste de notre pèlerinage...

Bientôt les portes des cieux seront grandes ouvertes devant les enfants de Dieu, que le Roi de gloire accueillera par ces paroles qui charmeront leurs oreilles telle la musique la plus suave : « Venez, vous qui êtes bénis de mon Père ; prenez possession du royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde » (*Matthieu 25.34*).

Steps to Christ, p. 125 ; *Le Meilleur Chemin*, p. 122, 123.

Lundi 14 mars 2022

Vous vous êtes approchés de Dieu, juge de tous

Le message évangélique délivré par les disciples du Christ... annonçait son retour en gloire pour racheter son peuple et donnait aux hommes l'espérance de participer par la foi et l'obéissance à l'héritage des saints dans la lumière. Ce message est toujours actuel. Il se double aujourd'hui d'un avertissement relatif à l'imminence de la seconde venue du Seigneur. Les signes précurseurs qu'il avait lui-même donnés se sont accomplis et nous pouvons savoir par les Écritures que Jésus-Christ est à la porte.

Dans l'Apocalypse, Jean prédit en ces termes la proclamation de l'Évangile à la veille du retour du Christ : « Je vis un autre ange qui volait par le milieu du ciel, ayant un Évangile éternel, pour l'annoncer aux habitants de la terre, à toute nation, à toute tribu, à toute langue, et à tout peuple. Il disait d'une voix forte : Craignez Dieu et donnez-lui gloire, car l'heure de son jugement est venue ; et adorez celui qui a fait le ciel, et la terre, et la mer, et les sources d'eaux. » (*Apocalypse 14.6,7*.)

Dans la prophétie, cette mise en garde à propos du jugement et les messages qui l'accompagnent sont suivis de l'apparition du Fils de l'homme sur les nuées des cieux. La proclamation du jugement constitue l'annonce de la proximité de la venue du Seigneur. Or, cette proclamation est appelée Évangile éternel. La prédication relative au retour imminent du Christ constitue donc une partie essentielle du message évangélique.

Christ's Object Lessons, p. 226, 227 ; *Les Parables de Jésus*, p. 191.

Web page: www.adventverlag.ch/egw/f

Jean vit la miséricorde, la tendresse et l’amour de Dieu se confondant avec sa sainteté, sa justice, sa puissance. Il vit les pécheurs qui trouvaient en Dieu un Père, alors que leurs fautes le leur avaient rendu redoutable. Et tandis qu’il regardait le point culminant du grand conflit, il contemplait Sion et « ceux qui avaient vaincu [...] debout sur la mer de verre, ayant des harpes de Dieu. Et ils chantaient le cantique de Moïse et de l’agneau. » (*Apocalypse 15.2,3*).

Le Seigneur fut montré à Jean sous le symbole « du lion de la tribu de Juda » et d’« un agneau qui était là comme immolé » (*Apocalypse 5.5,6*). Ces symboles représentent l’union de la toute-puissance et de l’amour immolé. Le lion de Juda, si terrible aux contempteurs de sa grâce, deviendra l’agneau de Dieu pour tous ceux qui sont fidèles et obéissants. La colonne de feu (*voir Exode 13.21*), qui parle de colère et de terreur au transgresseur de la loi, est un gage de lumière, de grâce et de délivrance pour celui qui observe les préceptes divins.

Le bras puissant qui réprime les rébellions sera aussi fort pour délivrer l’homme intègre. Tous ceux qui sont fidèles seront sauvés : « Il enverra ses anges avec la trompette retentissante, et ils rassembleront ses élus des quatre vents, depuis une extrémité des cieux jusqu’à l’autre » (*Matthieu 24.31*).

The Acts of the Apostles, p. 589 ; *Conquérants pacifiques*, p. 523, 524.

Mardi 15 mars 2022

Faire trembler le ciel et la terre

Le 16 décembre 1848, le Seigneur me donna une vision de l’ébranlement des puissances des cieux. Je vis que lorsque le Seigneur dit « cieux », en donnant les signes rapportés par Matthieu, Marc et Luc, il veut dire cieux, et lorsqu’il dit « terre » il veut dire terre. Les puissances des cieux sont le soleil, la lune et les étoiles ; elles règnent dans les cieux. Les puissances terrestres sont celles qui règnent sur la terre. Les premières seront ébranlées à la voix de Dieu : alors le soleil, la

lune et les étoiles changeront de place. Ces astres ne seront pas anéantis, mais ils seront secoués par la voix de Dieu. (*Voir Matthieu 24.29,30 ; 24.7 ; Marc 13.24,25 ; 13.8 ; Luc 21.25,26 ; 21.11.*)

De gros nuages s’amoncèlerent, s’entrechoquant les uns les autres. L’atmosphère se partagea et recula. Alors nous pûmes regarder par une ouverture du côté de l’Orion, d’où l’on entendait la voix de Dieu. C’est par cette ouverture que descendra la sainte cité. Je vis que les puissances terrestres sont maintenant ébranlées, et que les événements vont se succéder rapidement. La guerre, les rumeurs de guerre, l’épée, la famine et la peste secoueront d’abord les puissances de la terre, puis la voix de Dieu secouera le soleil, la lune et les étoiles, ainsi que cette terre.

Early Writings, p. 41 ; *Premiers Écrits*, p. 41.

Il ne se passera pas beaucoup de temps jusqu’à ce que la tempête qui se prépare éclate sur un monde endormi par le péché. Quand la terre vacillera, ici et là, comme un homme ivre (*voir Ésaïe 24.20*), quand les cieux seront ébranlés (*voir Matthieu 24.29*), et que le grand jour du Seigneur, sera arrivé, qui pourra subsister ? (*Voir Apocalypse 6.12-17.*) Alors, avec une terreur grandissante à laquelle ils s’efforceront en vain d’échapper, les hommes observeront un phénomène céleste, « Voici, il vient avec les nuées. Et tout œil le verra » (*Apocalypse 1.7*).

Cet Agneau, dont la colère est si terrible pour ceux qui ont dédaigné son pardon, sera grâce, justice, amour et bénédiction pour tous ceux qui l’auront reçu. La colonne de nuée, noire de colère et de vengeance pour les Égyptiens, était pour le peuple de Dieu une colonne de lumière qui les éclairait (*voir Exode 14.21-27*). Il en sera de même pour les enfants de Dieu au dernier jour. La lumière et la gloire qui illumineront ceux qui gardent les commandements de Dieu seront ténèbres pour les incrédules. Ils verront que c’est une chose terrible de tomber entre les mains du Dieu vivant (*voir Hébreux 10.26-31*). Son bras, qui s’est montré si puissant pour sauver les siens, est puissant aussi pour exécuter ses jugements contre tous ceux qui n’ont pas voulu s’approcher de lui pour avoir la vie. Plaise à Dieu, alors que sa

miséricorde subsiste encore et que son invitation se fait entendre, que nous puissions nous tourner vers lui ! Un sûr refuge a été préparé pour abriter et protéger tous ceux qui ont gardé ses commandements, jusqu'à ce que la colère soit passée.

That I May Know Him, p. 356 ; *Pour mieux connaître Jésus-Christ*, p. 358.

C'est par miséricorde envers le monde que Dieu détruit ses habitants impénitents à l'époque de Noé (*voir Genèse 6.1-22 ; 7.1-24 ; 8.1-22*). C'est aussi par miséricorde qu'il détruit les habitants corrompus de Sodome (*voir Genèse 19.1-29*). Par la puissance trompeuse de Satan, les fauteurs d'iniquité s'attirent la sympathie et l'admiration des autres et les entraînent ainsi constamment vers la rébellion. Il en était ainsi à l'époque de Cain et de Noé, et à celle d'Abraham et de Lot. Il en est de même de nos jours. C'est par miséricorde envers l'univers que Dieu détruira finalement ceux qui rejettent sa grâce.

The Great Controversy, p. 543 ; *Le Grand Espoir*, p. 399.

Mercredi 16 mars 2022

Un royaume inébranlable

Le disciple du Christ entendra... les interprétations spiritualistes des Écritures, mais il ne les acceptera pas. Il fera entendre clairement les vérités éternelles de la Parole. Les yeux fixés sur le Christ, il ira de l'avant sur le chemin que le Sauveur a tracé, rejetant toute idée qui n'est pas en harmonie avec son enseignement. Le sujet de sa contemplation et de ses méditations sera la vérité divine. Il considérera la Bible comme étant la voix d'en haut s'adressant directement à lui. Ainsi, il trouvera la divine sagesse.

La connaissance de Dieu, révélée en Christ, est celle que doivent posséder tous ceux qui veulent être sauvés. C'est elle qui transforme le caractère ; en effet, lorsqu'elle pénètre dans la vie, elle crée à nouveau une âme à l'image du Christ. (*Voir Jean 17.1-17 ; 2 Pierre 3.18 ; Éphésiens 3.17-19.*) Dieu invite ses enfants à accepter cette

connaissance, auprès de laquelle toutes les autres ne sont que vanité et néant (*voir Philippiens 3.1-11*).

Dans toutes les générations, comme dans tous les pays, la vraie base de la formation du caractère repose sur les principes de la Parole de Dieu. Faire ce que le Seigneur ordonne, voilà la seule règle de conduite à suivre, celle qui demeure infaillible (*voir Michée 6.8*). « Le témoignage de l'Éternel est véritable. » « Celui qui se conduit ainsi ne chancelle jamais. » (*Psaume 19.8 ; 15.5.*)

The Acts of the Apostles, p. 474, 475 ;
Conquérants pacifiques, p. 421, 422.

Ceux qui sont participants de la nature divine ne céderont pas à la tentation (*voir 2 Pierre 1.3-7*). L'ennemi fait tout ce qu'il peut pour vaincre ceux qui s'efforcent de vivre chrétiennement. Il les assaille de ses tentations, dans l'espoir de les voir céder. Il espère ainsi arriver à les décourager. Mais ceux qui se sont établis fermement sur le Rocher des siècles (*voir Ésaïe 26.1-4 ; Psaume 71.1-3*) ne tomberont pas dans ses pièges. Ils se souviendront qu'ils ont Dieu pour Père et que le Christ est leur Aide (*voir Hébreux 4.14-16*). Le Sauveur est venu dans notre monde pour permettre à toute âme éprouvée et tentée de vaincre comme il a vaincu. Je connais le pouvoir de la tentation ; je sais les dangers qui se trouvent sur notre chemin, mais je sais aussi qu'une force proportionnée aux besoins est toujours en réserve pour quiconque lutte contre la tentation (*voir 1 Corinthiens 10.13*).

Messages to Young People, p. 81 ; *Messages à la jeunesse*, p. 79.

Celui qui doit venir déclare : « Voici, Je viens bientôt, et Ma rétribution est avec Moi, pour rendre à chacun selon son œuvre » (*Apocalypse 22.12*). Chaque bonne action réalisée par le peuple de Dieu, comme fruit de sa foi, recevra sa récompense correspondante. De même que chaque étoile est différente d'une autre dans sa splendeur, les croyants auront des sphères distinctes attribuées à chacun dans leur vie future...

Quand un être humain décède, son influence ne meurt pas avec lui, mais continue d'agir et de s'étendre. L'influence d'un homme bon, pur et saint persiste après sa mort, comme les rayons du soleil couchant, projetant son éclat dans les cieux et éclairant le sommet des montagnes longtemps après que le soleil soit descendu derrière les hauteurs. Telles sont les œuvres des hommes purs, saints et bons reflétant leur éclat, même quand ils ne seront plus là pour parler et agir. Leurs œuvres, leurs paroles et leur exemple agiront toujours. « Le juste a des fondements éternels » (*Proverbes 10.25*).

Testimonies to Ministers and Gospel Workers, p. 428, 429 ;
Témoignages pour les pasteurs, p. 217, 218.

Jeudi 17 mars 2022

Soyons donc reconnaissants

« Aussi, puisque nous recevons un royaume inébranlable, montrons notre gratitude en rendant à Dieu un culte qui soit agréé de lui, avec piété et avec crainte » (*Hébreux 12.28*)...

Le chrétien doit se préparer à l'accomplissement d'une œuvre révélant courtoisie, endurance, tolérance, amabilité, patience (*voir Galates 5.22*). L'entretien et le développement de ces précieux dons, doit avoir lieu dans la vie du chrétien, afin que quand appelé au service du Maître, il soit prêt à faire usage de sa grande puissance pour aider et bénir les autres autour de lui (*voir Matthieu 25.14-30*).

In Heavenly Places, p. 330 ; *Dans les Lieux célestes*, p. 331.

Beaucoup de ceux qui professent être disciples du Christ ne mettent pas en pratique sa Parole (*voir Matthieu 7.15-27 ; 21.28-32*). Ils n'y trouvent pas de plaisir parce qu'elle demande d'eux un service qui les rebute...

L'essence et la saveur de toute obéissance émanent d'un principe intérieur : l'amour de la justice (*voir Matthieu 5.6*), de la loi de Dieu (*voir Psaume 119.1-176 ; Matthieu 22.34-40 ; Jean 14.15 ; Romains*

13.10). Le fondement de toute justice, c'est notre loyauté envers le Rédempteur, loyauté qui nous incite à faire le bien pour lui-même...

... Quand le Christ pénètre dans notre cœur, nous nous efforçons d'imiter son caractère. Plus nous étudions sa vie avec le désir d'apprendre, plus aussi nous lui devenons semblables (*voir 2 Corinthiens 3.18*). À celui qui met en pratique la Parole, le Saint-Esprit communique une claire intelligence. Plus nous crucifierons notre égoïsme (*voir Matthieu 16.24-26*) en distribuant aux autres ce que nous avons reçu et en mettant au service de Dieu les talents qu'il nous a donnés, plus aussi les grâces célestes s'affermiront en nous et augmenteront (*voir Matthieu 13.12 ; 25.24-30*). Nous croîtrons en spiritualité, en patience, en courage, en modestie, en amabilité.

That I May Know Him, p. 118 ; *Pour mieux connaître Jésus-Christ*, p. 120.

Notre Dieu est un Père tendre et compatissant. Ne considérons jamais son service comme un labeur déprimant et angoissant. Adorer le Seigneur et travailler à son œuvre devraient être pour nous un plaisir. Dieu ne veut pas que ceux auxquels il a procuré un si grand salut le considèrent comme un Maître dur et sévère (*voir Matthieu 25.24-27*). Il est leur meilleur ami, et il veut se trouver au milieu d'eux — quand ils l'adorent — pour les bénir, les consoler, et remplir leur cœur de joie et d'amour. Le Seigneur désire que ses enfants trouvent du réconfort à son service et rencontrent dans son œuvre plus de sujets de joie que de sujets de tristesse (*voir Matthieu 11.28-30*). Il désire que ceux qui viennent pour l'adorer s'en retournent, emportant avec eux la précieuse assurance de sa sollicitude et de son amour, ainsi que la mesure nécessaire de grâce pour se livrer avec joie à leurs occupations journalières et agir fidèlement et honnêtement en toutes choses...

Sur les ailes de la louange, l'âme peut s'envoler vers le ciel. Dieu est adoré dans les cours célestes par des chants et des instruments de musique, et c'est par nos actions de grâces et de reconnaissance que notre culte se rapprochera le plus de celui des armées célestes. « Celui qui offre pour sacrifice des actions de grâces me glorifie » (*Psaume 50.23*). Venons donc en présence du Seigneur avec respect, mais aussi

avec joie pour lui apporter des « actions de grâces et le chant des cantiques » (*Ésaïe 51.3*).

Steps to Christ, p. 103, 104 ; *Le Meilleur Chemin*, p. 101, 102.

Vendredi 18 mars 2022

Pour aller plus loin:

°*Premiers Écrits*, « Le criblage », p. 269-272.

°*The Faith I Live By*, p. 336; “Unmoved in the Shaking Time,” [Inébranlable au moment du criblage]

« Aussi, puisque nous recevons un royaume inébranlable, montrons notre gratitude en rendant à Dieu un culte qui soit agréé de lui, avec piété et avec crainte. » (*Hébreux 12 : 28*).

Ceux qui se convertissent et qui disent dans leur premier élan de foi : « Je suis sauvé », courent le risque de mettre leur confiance en eux-mêmes. Ils perdent de vue leur propre faiblesse et leur besoin constant de la force divine. Ils ne sont pas préparés à lutter contre les stratagèmes de Satan et, devant la tentation, plusieurs, comme Pierre, tombent dans le gouffre.

Voici l'avertissement qui nous est adressé : « Que celui qui croit être debout prenne garde de tomber ! » (*1 Corinthiens 10.12.*) Nous défier de nous-mêmes et ne dépendre que du Christ, voilà notre unique sécurité. (1)

Le plus grand danger auquel l'homme puisse être exposé, c'est de méconnaître son véritable état spirituel: la suffisance et la séparation d'avec Dieu, l'unique source de sa force. (2)

Le Seigneur vient bientôt, et nous entrons dans l'ère des calamités. (3)

Nous n'avons pas besoin de dire : « Les dangers des derniers jours seront bientôt sur nous ». Ils sont déjà là. Nous avons maintenant besoin de l'épée du Seigneur pour séparer de l'âme les concupiscences, les appétits et les passions charnelles (*voir Hébreux 4.12*). (4)

Les esprits indécis doivent se ressaisir. (5)

Que Dieu occupe toutes nos pensées (*voir Deutéronome 6.5*). Nous devons consacrer nos efforts les plus énergiques à dominer les tendances au mal du cœur naturel (*voir 2 Pierre 1.3-11*). (6)

Tandis que la tempête approchera, un grand nombre de personnes ayant professé la foi au message du troisième ange (*voir Apocalypse 14.9-12*), mais n'ayant pas été sanctifiées par l'obéissance à la vérité (*voir Jean 17.17*), changeront d'attitude et se joindront aux rangs de l'opposition. En s'unissant au monde et en participant à son esprit, elles en viendront à voir les choses presque du même œil ; et, lorsque l'épreuve sera là, elles seront disposées à choisir le côté facile et populaire. Des hommes de talent à la parole facile, qui, autrefois, se réjouissaient de la vérité, emploieront leurs facultés pour tromper et égarer les âmes. Ils deviendront les pires ennemis de leurs anciens frères. (7)

Nous sommes dans le temps de trouble. Le Seigneur n'excusera pas ceux qui connaissent la vérité et qui n'obéissent à ses commandements ni dans leurs paroles, ni dans leurs actes. (8)

(1)COL 155.2 ; *Les Parables de Jésus*, p. 129, paragraphes 1, 2.

(2)MH 455.3 sentence 1 ; *Le Ministère de la guérison*, p. 392, paragraphe 1, phrase 1.

(3)3TT 312.3 sentence 1 ; *Témoignages pour l'Église*, vol. 3, p. 374, paragraphe 1, phrase 1.

(4)TM 414.2 sentences 1-3 ; *Témoignages pour les pasteurs*, p. 209, paragraphe 3, phrases 1-3.

(5)MH 455.1 sentence 1 ; *Le Ministère de la guérison*, p. 391, paragraphe 5, phrase 3.

(6)MH 455.2 sentences 1-2 ; *Le Ministère de la guérison*, p. 391, paragraphe 6, phrases 1-2.

(7)GC 608.2 sentences 1-4 ; *Le Grand Espoir*, p. 446, paragraphe 4, phrase 1-4.

(8)2TT 547.3 sentences 2-3 ; *Témoignages pour l'Église*, vol. 2, p. 639, paragraphe 1, phrase 2 et 3.